

# NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Pastor Dietrich Kreller aus Hamburg

Mittwoch, 12. Februar 2025

---

"Ist Ihnen jemals in den Sinn gekommen, dass Sie sich irren könnten?" Diese Frage kommt von Snoopy. Erinnern Sie sich an die Peanuts, diese Kinder der Vorstadt, die unter diesem Namen weltweit bekannt wurden, allen voran Charly Brown und Snoopy - Woodstock, den kleinen gelben Vogel nicht zu vergessen.

Ihre Geschichten gehören mittlerweile zur Weltliteratur. Was nicht viele wissen: Ihr Schöpfer Charles M. Schulz ist ein gläubiger Mensch gewesen. In seinen Comicstrips zitiert er unaufgeregt aus der Bibel oder setzt sich mit Lebensfragen und ihren möglichen Antworten auseinander.

Faszinierend finde ich immer Snoopy, diesem Beagle, der sprechen und sogar Schreibmaschine schreiben kann. Und der über den Sinn des Lebens nachdenkt. Ein Philosoph also. Unabhängiger, cooler und weiser als der Rest der ganzen Bande.

Einmal spricht Charly Brown Snoopy an und sagt: Ich habe gehört, dass Du ein Buch über Gott schreibst. Ich hoffe, du findest einen guten Titel! Snoopy denkt nach und kommt zum Ergebnis: Ich habe den perfekten Titel. Er lautet: "Ist Ihnen jemals in den Sinn gekommen, dass Sie sich irren könnten?"

Irren ist menschlich, manchmal braucht es einen Philosophen wie Snoopy, damit ich mein Bild von Gott überdenke. Und sicherlich auch mein Bild von meinem Mitmenschen. Heute vor fünfundzwanzig Jahren ist Charles M. Schulz gestorben.